



NOTA DE PRENSA

7 de septiembre de 2020

Los espectadores del autocine del FESCIGU dan nota de sobresaliente al festival

- **El balance de la primera semana del festival, en formato autocine, deja un grato sabor de boca a los organizadores al cosechar excelentes críticas.**
- **Las medidas anticoronavirus obligan a cancelar parte de las actividades previstas, pero el festival sigue ofreciendo una gran alternativa de ocio para la comarca.**

La primera semana de FESCIGU, en su formato de autocine, no podía dejar un mejor balance, con unas excelentes críticas por parte de los espectadores que han asistido a las diferentes sesiones, quienes han apreciado una excelente organización, un trato cercano y muy amable, una exquisita cocina con una variada carta y con unos precios muy asequibles y, sobre todo, una excelente calidad de proyección con una programación de lujo.

Los cientos de espectadores que se han acercado a disfrutar del autocine, uno de los más grandes del país por capacidad de automóviles y por tamaño de pantalla, con una superficie de 12.000 metros cuadrados, han podido disfrutar de una programación de lo más variada, en la que se muestra lo mejor que ha pasado por el FESCIGU en estos últimos ocho años, así como de una selección de grandes largometrajes que ayudan a la reflexión sin caer en el panfleto.

Las proyecciones han sorprendido a los visitantes por la calidad de la proyección. Para aquellos asistentes que han tenido problemas para sintonizar nuestra frecuencia de FM en sus radios, nuestro personal ha estado atento a ayudarles, y en los casos en que no ha sido posible, han podido adquirir auriculares de nuestra tienda o alquilar una radio.

Fieles al espíritu del FESCIGU, que concibe el cine como una herramienta para la reflexión y la transformación social, en el que prima la calidad y originalidad de las obras, así como el mensaje que transmiten, la programación continúa esta semana, con sesiones llenas de humor, con cortometrajes y largometrajes que nos ofrecen, en la mayoría de los casos, una visión optimista de la vida, una inyección de ánimo en estos tiempos difíciles, y con sesiones especiales para que los padres puedan traer a sus hijos para disfrutar de una actividad única.

HACIENDO HISTORIA EN GUADALJARA

Si bien todos tenemos en nuestra mente la imagen muchas escenas de películas americanas de los años 50 y 60 en los que se popularizaron los autocines, lo cierto es que la fórmula de ver el cine desde el coche resulta perfecta para la situación actual, al garantizar el aislamiento de los asistentes, sin renunciar por ello a una experiencia colectiva. Las instalaciones que ha montado el FESCIGU en Guadalajara presumen de tener el espacio mejor acondicionado de nuestro país para esta experiencia, con una de las pantallas más grandes de nuestro país, con una gigantesca superficie de 240 metros cuadrados, y una imagen nítida gracias a un proyector láser de última generación de 31.000 lumens. El autocine resulta un plan perfecto para cualquier noche de ocio, sin poner en riesgo nuestra salud.

VENTA DE ENTRADAS

El precio de la entrada básica es de 5,90 euros (6 euros si se compra en taquilla), y hay bonos de diferentes formatos, que únicamente se podrán adquirir de forma online a través de nuestra página web www.autocine.fescigu.com. Existe también la posibilidad de comprar un bono de tarifa plana para poder acudir dos personas todos los días del festival que deseen, que aún sigue siendo una opción muy atractiva para los más cinéfilos, y que además se puede compartir con amigos para sacarle el máximo provecho.

BATALLA CONTRA EL CORONAVIRUS

Una de las condiciones impuestas por Sanidad para poder abrir el autocine era la eliminación de nuestra terraza y chill-out. Por ello, hemos redoblado nuestros esfuerzos para ofrecer un servicio de entrega de comida y productos de nuestra tienda en los coches y hamacas, sin coste adicional, que está siendo valorado de forma muy positiva por los asistentes. Es obligatorio el uso de mascarillas en todo el recinto (salvo en el interior de los vehículos) y está prohibido fumar dentro de nuestras instalaciones. Hemos trazado vías para el tránsito de peatones con indicaciones claras para mantener una distancia interpersonal y los servicios, con aforo limitado, son desinfectados con cada uso. Con estas y otras medidas tratamos de garantizar que el FESCIGU sea un lugar libre de contagios, algo para lo que estamos contantemente vigilantes.

PASES DE PRENSA

Aquellos medios interesados en cubrir el evento pueden mandar su solicitud para obtener pase de prensa indicando nombre y apellidos del periodista que acudirá al festival, nombre del medio representado, así como e-mail y teléfono de contacto.

Documentos disponibles:

Información extendida del autocine:

<https://www.autocine.fescigu.com>

Información sobre la programación:

<https://www.autocine.fescigu.com/programacion.html>

Imágenes de entrada al autocine:

https://www.fescigu.com/descargas/20200907_imagenes.rar

Plano aéreo de las instalaciones:

http://www.fescigu.com/descargas/plano_aereo_autocine_2020.jpg

Marca FESCIGU en AUTOCINE 2020:

<http://www.fescigu.com/descargas/marcaFESCIGU.AUTOCINE2020.png>

Para ampliar esta información:

Departamento de Comunicación

+34 669 46 44 36

comunicacion@fescigu.com